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質疑１、乗合タクシーが廃止になり地区住民は困っている、栗生沢行きを長野経由にでき

ないか。 
調査報告 利用者の少ない地域については、本年４月から一部中止としている。特に南郷

地区の巡回バスが中止となり、他の公共交通機関も無く大変困っております。 
 南会津町としては、南会津町地域公共交通会議において国の補助を受けて公共交通の利

用実態を調査し、１２月を目途に地域公共交通相互連携計画を策定する予定となっており

ます。 
 

質疑２、少子化対策をどう考えているか。この地区の中学生は列車通学であり、舘岩地域

はスクールバスだ。税金は同様に納めているのに不公平ではないか。 
調査報告 スクールバス通学の設置基準があって、６km 以上ある場合は地方交付税等の

財源措置がありますが、長野、田部地区は該当しません。しかし、冬期間は事故の危険性

が高いため運行をしたが利用者が少なかった。これについては、１０月に、小中学校通学

対策協議会を開催し、意見聴取をして対処することとしております。 
 


